
■「元気が一番」塾  参加者の方の感想   2005.２月例会より 

 

・子どもをみる時、接する時の心構えや意識を振り返るとてもいい場所、いい時間でした。

何よりも子どもの良さに目を向ける大切な時間となりました。ちょっと疲れてきていた自

分に心の栄養と元気をもらいました。「元気が一番」塾という名がぴったりくる会だと感じ

ました。（新卒２年目 男性） 

 

・日常の事なんだけど、ちょっとしたことや「わざわざ」が少し入っていて、心に残るこ

と、子どもとつながれることを具体的に経験をふまえて話して頂けるので、とてもために

なります。ここに来ると、元気になるし、子どもたちとすぐに会いたくなります。教師っ

ていい仕事だなと思えます。（新卒１年目 女性） 

 

・ここに来ると大切な感覚を思い出します。あれもしよう、これもしようといろんな企画

に胸ふくらみます。「よっしゃー」という気になります。・・・・・熱い気持ちを失わずに

一生懸命に生きたい・・・いい出会いに感謝しています。（新卒２年目 女性） 

 

・ここは仲島小学校です。私たちは子どもたちではないかとよく感じます。教育技術など

教えてもらいとても参考になりますが、それ以上に部屋の空気、仲島先生のつくり出す雰

囲気にひたれる、よく言われている「心の貯金」をしている時間じゃないかなと思いま

す。・・・・この経験や学んだことを自分のクラスの子どもたちと一緒に味わいたいと思え

る塾です。（５年目 男性） 

 

・心の温泉みたいでした。美人の湯です。固くなっていた心がやわらかく、そして温かく

なりました。話を聞いている間、頭の中に次々とクラスの一人ひとりの子どもの顔が浮か

んできました。・・・今日、ここに来て自分にもいろいろな可能性があると思えました。こ

れからもしっかりと学びます。（新卒１年目 女性） 

 

・毎回、楽しみにして元気塾に来ています。本当に元気をもらって、新しいアイデアをも

らっている感じがします。今日の絵本の読み聞かせのこともとても良かったです。（新卒２

年目 女性） 

 

・毎回、元気になって「明日からもがんばろう！」という気持ちになるそんな話をありが

とうございます。今回は特に最近少しのことで落ちこんだり、くよくよ悩んでしまい子ど

もに対しても笑顔になれないことが多かったので、今日の「元気が一番」塾で本当に元気

になれました。特に仲島先生が一番笑顔で元気一杯なので「その元気をもらえた！」とい

う感じがしています。私は絵本の読み聞かせのポイントや絵本の紹介が好きで、今度子ど



もたちに「どんな本を読んであげよう」とか「絶対この本を読んであげたい」と思ってい

ます。すごく心が温かくなり、自分が優しくなる、そして周りの人や子どもたちに優しく

なれるそんな話をありがとうございました。今日の最後の卒業証書の話の中で、思いがけ

ず私への卒業証書がありました。大変びっくりしましたが、すごくうれしく、感動してし

まいました。（新卒１年目女性） 

 

・今日の塾は、たくさん鼻水が出ました。すごく感動しました。話を聞いていて、クラス

の子どもたちのこと、保護者の事が頭に浮かび、３月２５日の修了式の作戦が８０％立て

られました。イメージするだけで胸が熱くなり鼻の奥がツーンとします。今日は他に、同

期の新任教師の指導案を見て勉強しました。子どもの姿がサーッと頭に浮かびました。心

に伝わる指導案でした。本当にいい勉強になってよかったです。（新卒１年目 女性） 

 

・今日は「一人ひとりの卒業式」のロールプレイにとても感動してしまい、思わずウルウ

ルしてしまいました。・・・・今日も元気になって帰ることがうれしいです。また月曜日か

らがんばれます。（新卒２年目 女性） 

 

・ここへ来ると、間違いに気づけます。自分が大切にしたいことが再確認出来ます。僕に

とってはここはそんな場所です。もっと子どもを伸ばしてやりたい、幸せを感じてもらい

たい、と思っています。生意気でいい加減な私ですが、ちょっとずつ努力しますので、ま

たこれからもいろいろお話を聞かせてください。（新卒２年目 男性） 

 

・この会に参加できたことは、本当によかったと思っています。今年初めて担任しかも５

年生ということで、自分が毎日をこなすだけで精一杯の一年でした。子どもたちがとても

素直でいい子なので、私以外の先生が担任だったらもっともっと力やすばらしいところが

伸ばせたのではと思うこともよくありました。もともと「絶対に先生になりたい」という

気持ちで目指してきたわけではなく、ただ流れでそうなったという感じで始めたのです。

「この先生みたいになりたい」とか「子どもをこういうふうに育てたい」というものもな

く、やっていました。自分自身が先生という人に深く関わった事がなかったのも一つの理

由だと思います。だけど、この１年で多くの先生や子どもたちと関わる中で、少し先生も

おもしろいものだと思えるようになりました。学校でも自分にとってのお手本となる先生

にも出会えたり、この塾で教えてもらったことをまた教室で返してみると、ぐっとクラス

がまとまっていく様子が感じられたりと、子どもと一緒に心を通わせる喜びを知ることが

出来ました。まだまだペーペーの自分ですが、これからもいろいろと話を聞かせてくださ

い。（新卒１年目 男性） 


